



CELTIC TOUR ON PETIT SALEVE (900m)- EASY

Massif of Salève, Haute-Savoie (FRA)

Saturday 17 November 2018

VERSION FRANCAISE: VOIR AU VERSO



Ski Club
International
Genève



What is this outing about?

The Petit Salève is the end part of the Salève mountain chain. At the top of it there are remaining banks of a fortified Allobrogian oppidum dating back to between the 5th and 1st centuries BC.

The Allobrogians were a Celtic population part of the Gauls who settled in the area that later became Savoy.

Those remainings are not spectacular, but that ancient history will offer you an immersion in the secret mythology, symbology, and cosmology of Celtic populations.

We will hike up from Veyrier-Douane bus stop first until Monnetier, then continue to the top of Petit Salève, continue down to the Pierre Vieille and finally return to Monnetier and back down to Veyrier-Douane. This is only an afternoon hike.



Technical data

Min/Max alt.	420m / 900m
Elev. gain/loss	±620m
Distance	8km
Duration	↑ ~2h, ↓ ~1h
Rating	Easy
Restrictions	None
Map	IGN 3430 OT Salève 1:25'000 Free at Geoportail



Organizer

Ingo ALBERTI, Mobile+WhatsApp 0041 78 797 05 69
email ingo.alberti@gmail.com



Meeting point

- Bus stop Veyrier-Douane (bus #8 to Veyrier-Douane, not to Veyrier Tournettes) <https://goo.gl/maps/rFrUaBAMt6M2>
- Meeting time: 13:30, leaving 13:45



Transport

- Individual bus to bus stop Veyrier-Douane, then just walking
- Car park available close to the bus stop



Cost

• **Club tax:** SCIG member CHF 0, non-member CHF 5. You can get membership online at www.scig.ch (CHF 50 / year)



Registration

• **Sign up:** please fill up the online form below or scan the QR code

<https://fr.surveymonkey.com/r/HJZM6K5>

• **Registration deadline:** Fri 16 Nov 20:00.

• **Participants enrollment:** max 15 hikers.

Every participant will be informed about enrollment or placement on the waiting list by email no later than Friday 21:00 before the outing.

• **Participants suitability:** make sure that the technical level is not too hard for you, and that you are fit enough with a good power reserve. Not suitable for kids and dogs.

• **Cancellation:** in case of forecasted bad weather or insufficient participants, the organizer will cancel the event. Every participant will be informed by email no later than Friday 21:00 before the outing.

• **Withdrawal:** in case of withdrawal, please inform the organizer no later than 20:00 on Friday before the outing.

• **Insurance:** SCIG does not provide collective insurance to participants. You must be personally insured against accident/rescue (REGA).



What do you need to bring?

- **Clothing:** rain jacket, fleece, mountain boots (good grip).
- **Solar protection:** sunglasses, sun cream, hat.
- **Food:** energy bars, water.
- **Documents & money:** passport, visa, EUR/CHF currency.
- **Equipment:** Walking sticks, Swiss army knife.



TOUR CELTIQUE AU PETIT SALEVE (900m)- FACILE

Chaîne du Salève, Haute-Savoie (FRA)

Samedi 17 novembre 2018

ENGLISH VERSION: SEE OVER



Ski Club
International
Genève



De quoi s'agit-il?

Le Petit Salève se trouve à l'extrémité de la chaîne montagneuse du Salève. Au sommet de celui-ci se trouvent les vestiges d'un oppidum allobroge fortifié datant du Ve au Ier siècle avant notre ère. Les Allobroges étaient une population celte faisant partie des Gaulois qui s'installa dans la région qui devint plus tard la Savoie. Ces vestiges ne sont pas spectaculaires, mais cette histoire ancienne vous offrira une immersion dans la mythologie, la symbolique et la cosmologie secrètes des populations celtes. Nous monterons à pied de l'arrêt de bus Veyrier-Douane jusqu'à Monnetier, puis nous continuerons jusqu'au sommet du Petit Salève, continuerons jusqu'à la Pierre Vieille, puis retournerons à Monnetier et redescendrons à Veyrier-Douane. Il s'agit d'une randonnée d'une après-midi.



Données techniques

Min/Max alt.	420m / 900m
Dénivelé	±620m
Distance	8km
Durée	↑ ~2h, ↓ ~1h
Cotation	Facile
Restrictions	Aucune
Carte	IGN 3430 OT Salève 1:25'000 Gratuit Geoportail



Inscription

● **Enregistrement:** veuillez remplir le formulaire en ligne ci-dessous ou scannez le code QR <https://fr.surveymonkey.com/r/HJZM6K5>

● **Délai inscription:** vendredi 16 nov 20:00.

● **Recrutement participants:** max 15 randonneurs. Chaque participant sera informé s'il est recruté ou placé en liste d'attente par email au plus tard le vendredi 21h avant la sortie.

● **Aptitudes des participants:** assurez-vous que le niveau technique ne soit pas trop difficile pour vous, et que vous êtes suffisamment en bonne forme physique avec une bonne marge d'énergie. Ne convient pas aux enfants ni aux chiens.

● **Annulation:** en cas de mauvaise météo prévue le jour de la randonnée ou participants insuffisants, l'organisateur se réserve le droit d'annuler la sortie. Chaque participant sera informé du maintien ou de l'annulation par email au plus tard à 18h le vendredi à la veille de la course.

● **Désistement:** en cas de désistement de votre part, informez l'organisateur au plus tard le vendredi la veille avant 18h.

● **Assurance:** Le SCIG ne fournit pas d'assurance accident collective aux participants. Vous devez être personnellement assuré contre les accidents/secours (REGA).



Organisateur

Ingo ALBERTI, Mobile+WhatsApp 0041 78 797 05 69
email ingo.alberti@gmail.com



Lieu rendez-vous

● Arrêt bus Veyrier-Douane (bus #8 pour Veyrier-Douane, pas pour Veyrier Tournettes)

<https://goo.gl/maps/rFrUaBAMt6M2>

● Heure rendez-vous: 13:30, départ 13:45



Transport

● Bus individuel jusqu'à l'arrêt Veyrier-Douane, puis simplement marche

● Places de parc disponibles près de l'arrêt de bus



Coût

● Taxe du club: membre SCIG CHF 0, non-membre CHF 5.

Vous pouvez devenir membre sur www.scig.ch (CHF 50/an)



Que devriez-vous prendre avec?

● **Vêtements:** Veste pluie, gilet polaire, chaussures montagne

● **Protection solaire:** lunettes, crème solaire, chapeau.

● **Ravitaillement:** barres énergétiques, eau.

● **Documents et argent:** passeport, visa, EUR / CHF.

● **Utilitaires:** bâtons marche, couteau suisse.